

FOOTBALL/TOURNOI NATIONAL DES U17

UN POTENTIEL À PEAUFINER

Débuté le 25 février, le tournoi national des U17 s'est achevé vendredi dernier. Supervisé par la Fégafoot, celuici a donné l'occasion à la DTN de repérer des talents bruts en vue de renforcer la sélection des U17 qui va disputer en mai prochain la Can de cette catégorie. Nous y reviendrens



FOOTBALL/13 JOURNÉE DE LA D3 DE L'ESTUAIRE LE DUEL DES "ACADÉMICIENS"

La 13e journée du championnat de D3 de laLFE qui se joue demain sera marquée par la rencontre Académie de Sibang – Académie club de Libreville. Une affiche alléchante dans laquelle ACL, 2e au classement, part légèrement favori. Nous y reviendrons.

LUNDI 6 MARS 2017 Cahier Sportif - Ne peut être vendu séparément Chief Sportif - Ne peut ètre vendu séparément Chief Sportif - Ne peut ètre vendu séparément Chief

Cyclisme/Tropicale Amissa Bongo 2017

FOTBALL/10E JOURNÉE DU NATIONAL-FOOT CF MOUNANA PREND LE LARGE



Victorieux 2-1 de l'Union sportive de Bitam, l'équipe du CF Mounana a creusé l'écart (9 points désormais) avec son poursuivant immédiat, Mangasport, défait 0-1 dans son antre du stade Henri Sylvoz par AO CMS. Parmi les prétendants au

titre final, c'est Akanda FC qui a fait une bonne opération en battant AS Pélican 1-0 et en se rapprochant d'un point de Mangasport.

Lucarne

Fortune

C'EST ce qui s'appelle bien mener sa barque. Leader détaché de notre National-Foot (9 points d'avance – 28 contre 19 – désormais sur son dauphin Mangasport), le CF Mounana semble à mille lieues des péripéties qui rythment cette épreuve. Dans la coulisse, avec les difficultés pour nombre de joueurs de toucher leurs salaires. Comme sur le terrain, marqué par des forfaits déjà enregistrés pour ces raisons de rémunérations justement et qui, jusqu'à la 10e journée ce week-end, faisaient peser sur Port-Gentil FC la menace d'une rétrogradation. Au passage, si le club portgentillais a pu conjurer cette sombre perspective en faisant le déplacement de Libreville afin d'y affronter la lanterne rouge, le FC 105 (et partager les points – 1-1 – avec elle), on sent bien qu'il danse au bord du précipice et risque, à moyen terme, de tomber dedans.

A contrario, le champion en titre continue de tracer, sereinement, sa route vers un nouveau sacre, aidé en cela par les défaillances de ses poursuivants. Ainsi, Mangasport, qui aurait pu stabiliser l'écart à six longueurs, s'est-il fait surprendre (0-1) à Henri-Sylvoz par un AO CMS qu'un second match en trois jours (il avait joué et perdu (2-3) mercredi devant... CF Mounana; rencontre en retard de la 8e journée) ne semble pas avoir alourdi les jambes. Quant aux autres, lorsqu'ils ne sont pas obligés de se tirer la bourre, au gré des confrontations directes (Akanda FC, 4e et AS Pélican, 3e, s'affrontaient hier), leur irrégularité les condamne à ne viser que les accessits.

Mieux, débarrassé de toute pression domestique, le leader de notre championnat peut se projeter, dans les meilleures conditions possibles, vers son tour de qualification aller en vue de la phase de groupes de la Ligue des champions contre le Widad Athletic Club (WAC) de Casablanca. Même si ses performances erratiques amènent à s'interroger sur la valeur cette saison de l'USB, jouer (et gagner) contre elle constitue une belle répétition générale avant un rendez-vous de la nature de celui qui attend Mounana cette fin de semaine. Cette partie et le succès sur lequel elle a débouché auront fait du bien dans les jambes (bien qu'une impression de lassitude physique soit apparue) et dans les têtes.

Reste donc à savoir ce qu'il en sera sur la pelouse du stade Mohamed-V de Casablanca, face au club le plus titré (28) du Maroc. Quoi qu'il advienne, la réussite à ce stade du CF Mounana et les soucis, à l'inverse, de nombre de ses adversaires du National-Foot montrent, encore une fois, l'urgence et la nécessité de faire évoluer, si ce n'est le changer, le modèle à partir duquel se joue ce championnat. Etant entendu, de toute façon, que l'Etat ne peut continuer à financer, dans les mêmes proportions, une épreuve qui peine décidément à voler de ses propres ailes.

Si le resserrement de l'élite de quatorze à douze clubs dès la saison prochaine paraît déjà acté, il faut mener la réflexion, et la faire rapidement aboutir, visant à une consolidation et un accroissement des ressources. Tant faire vivre un club, lui donner des ambitions, réclame beaucoup d'argent. Organiser un championnat de qualité, encore plus. Une fortune, à vrai dire.

Que des personnes physiques en disposent, c'est bien. Ça l'est tout aussi et peut-être mieux en se trouvant de solides partenaires à l'intérieur ou hors du pays. Mais pour ce faire, il faut donner des gages de sérieux et de crédibilité. Et de cela, on ne peut plus faire l'économie.

M.A.

Yohann Gène remporte la 12e édition



Le Premier ministre chef du gouvernement, Emmanuel Issoze Ngondet (à droite), posant pour la postérité avec le vainqueur de la Tropicale 2017, Yohann Gène (au milieu).

Page 12

